

Im Schützenhaus in Gronau erfolgt die Siegerehrung des Sieben-Berge-Pokals für die Jugendlichen und Lichtschützen.

Der erste Applaus

Pokale für die Jugend und Lichtschützen

Gronau – Die Verbandsjugendleiter Ina Kreutzkamp und Uwe Klingebiel sowie die stellvertretende Verbandsvorsitzende Cornelia Nolte haben im Gronauer Schützenhaus fast alle Teilnehmer der Jugendlichen und Lichtschützen des Sieben-Berge-Pokals 2022, zur Siegerehrung begrüßt. Es sei immer wieder ein herzerfrischender Mo-

ment, wenn die Jüngsten das erste Mal unter Applaus etwas zögerlich nach vorn treten, um ihre Gratulation und Ehrung in Empfang zu nehmen, erklären die Verantwortlichen später. Die Siegerlisten sind wie gewohnt auf der Homepage unter sv-gronau.com zu finden.

Nach den Ehrungen wurde Pressewart Uwe Kuckuck kurzerhand zur Glücksfee – diese Vorstellung fiel einigen Anwesenden wohl etwas schwer – umfunktioniert und durfte die Gewinner der Flachpokale (Gutscheine) ziehen. Außerdem gab es für jeden anwesenden Schüler ein kleines Geschenk. Ein Foto von allen Siegern und Gewinnern rundete diesen feierlichen Abend ab.